

Truk Boks Tabrak Pick Up Muat Minyak Goreng di Jembatan Suramadu

Achmad Sarjono - SURABAYA.URBANESIA.ID

Mar 10, 2022 - 06:59



SURABAYA - Kasus kecelakaan lalu lintas kembali terjadi di Jembatan Suramadu, Rabu (9/3/2022). Kali ini sebuah mobil pick up daihatsu yang mengangkut minyak goreng terguling setelah ditabrak sebuah truk boks Hino dari belakang.

Akibat dari kejadian kecelakaan ini, minyak goreng yang diangkut pick up

daihatsu tumpah berhamburan dan tercecer ke jalan.



Berdasarkan data informasi yang berhasil dihimpun, kecelakaan lalu lintas ini terjadi sekitar pukul 14.30 WIB. di Jembatan Suramadu. Kasus Kecelakaan lalu lintas yang terjadi melibatkan Kendaraan truk boks Hino dengan nomor polisi W 9596 NA yang dikemudikan Moch Sofyan (37), warga asal Benowo1/28 Surabaya, dengan sebuah mobil pick up daihatsu bernopol D 8909 XT yang di sopiri Ihwanur Rifqi (27), warga asal Desa Kramat Sukoharjo, Kabupaten Jember sedang membawa penumpang atas nama Mahbub (31) warga asal Desa Panaguan Kecamatan Propo, Kabupaten Pamekasan.

Saat itu, truk boks Hino bernopol W 9596 NA yang melaju dari utara menuju selatan arah Madura - Surabaya dengan posisi berada di lajur kanan atau jalur cepat.

Diduga sopir truk boks Hino kurang hati - hati, tidak bisa menguasai kendaraannya saat jalanan menurun dan sesampainya di lokasi kejadian, tepatnya di KM 1.600 menabrak mobil pick up daihatsu yang ada di depannya.

Karena jarak kedua kendaraan sangat dekat sehingga kendaraan angkutan barang ini tidak terelakan. Truck Boks Hino menabrak mobil Pick Up daihatsu yang ada di depannya.

Kerasnya benturan itu, membuat mobil pick up daihatsu yang ditabrak dari belakang itu terdorong menabrak pembatas jalan dan masuk ke jalur mobil arah sebaliknya hingga terguling serta mengakibatkan beton pembatas jalan hancur," kata Kanit Patroli Jalan Raya (PJR) Jatim VIII Suramadu, Sat PJR Ditlantas Polda Jatim, AKP Farida Aryani SH kepada media.

Jalan di lokasi kejadian sebagian licin akibat minyak goreng yang diangkut pick up daihatsu tersebut tumpah berceceran ke jalan, sehingga pengendara lain yang melintas harus mengurangi kecepatan.

Tidak ada korban jiwa dalam kecelakaan ini. Pengemudi truk boks, Moch Sofyan yang berhasil dievakuasi mengalami luka pada bagian lutut sebelah kanan

sehingga dilarikan ke RS Muji Rahayu untuk mendapatkan perawatan medis," ungkap Farida.

Ia menambahkan, Setelah mendapatkan laporan kecelakaan lalu lintas, jajarannya langsung turun ke lokasi kejadian untuk melakukan pengaturan arus lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan dan melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP)," pungkasnya. (Jon)